



ACTA N° 008-2024 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE MARZO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los veintinueve días del mes de marzo del 2024 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

1. Instalación de la asamblea.
2. Lectura y aprobación del Acta anterior.
3. Informe del Presidente
4. Informe de Vocales
5. Varios y Resoluciones
6. Clausura de la asamblea.

El día viernes 29 de marzo del 2024 siendo las 10H57 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenos días estimados compañeros.

Dentro de las gestiones que se han ejecutado en estos días, por parte de la Prefectura de Santa Elena ya tenemos el estudio técnico y presupuesto para los dos ingresos principales como es el Cruce de Chanduy y el ingreso a San Rafael. En la vía de ingreso a Chanduy se pretende retirar todo el asfalto superior para asfaltar nuevamente, no se va a remover la base y sub base sino que se va a mantener, salvo el caso de donde existe mayor afectación, todo esto comprende 5 km desde el cruce de Chanduy hasta el barrio Eloy Alfaro de la Comuna Pechiche. En la vía de ingreso a San Rafael solo se va a arreglar los



tramos dañados. Toda esta información nos envió la Prefectura de Santa Elena y nosotros lo replicamos a los Presidentes Comunales.

En este nuevo año estoy participando en la mayoría de las sesiones de consejo de la Prefectura de Santa Elena, eso nos ha permitido pelear por nuestros recursos, de la misma manera nos informaron que por temas de recursos solamente se va a considerar la primera fase del enrocado de la Cabecera Parroquial Chanduy, también está estimado la bajada a la playa de la Comuna Puerto de Chanduy y la vía productiva de Pechiche que es el trasbase.

Tuve un diálogo con el Prefecto José Daniel Villao y CNEL EP donde manifestaron que el Prefecto entregará las iluminarias del puente de la Cabecera Parroquial a la empresa pública CNEL EP para que ellos se hagan responsables del mantenimiento y conectividad, de igual manera en San Rafael la Prefectura de Santa Elena comprará el transformador, los cables sustraídos, dejando habilitado y posteriormente pasará este proyecto a CNEL EP. El carro canasta está trabajando en la vía Manantial de Chanduy y El Real habilitando las lámparas que se encuentran apagados, después ingresará a la Cabecera Parroquial.

En el Convenio de Cooperación para intervención vial solamente menciona el ingreso de maquinarias de Prefectura de Santa Elena, por tanto, el Gobierno Parroquial se encargará de la coordinación y planificación.

En Municipalidad de Santa Elena no hemos obtenido casi respuestas, estuve dialogando con la Alcaldesa sobre el alcantarillado de la Cabecera Parroquial Chanduy, Manantial de Chanduy y Puerto de Chanduy, me supo manifestar que actualmente no existe recursos, también están analizando la vialidad en el Banco Central y que los estudios generados en la administración anterior de la Cabecera Parroquial y Manantial de Chanduy no sirven, pero sí de la Comuna Puerto de Chanduy, por lo tanto no puede avanzar con ninguno de esos proyectos siendo una prioridad para nuestra población.

Dentro de la planificación de Emutrnsito está la coordinación para la señalización vial en varios sectores de toda la Cabecera Parroquial Chanduy y la construcción de rompe velocidades para ciertos sectores de la Parroquia.

También la Alcaldía de Santa Elena nos donaron materiales de construcción para la casa que se cayó en la Comuna Puerto de Chanduy por el invierno.

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas realizó el levantamiento técnico de ciertos sectores sobre todo en los ingresos escolares que no tienen asfaltado.

A través de la Gobernación de Santa Elena estamos esperando que la empresa Cvialco ingrese a ejecutar nuestras vías contempladas.



Por medio de los convenios de Cooperación con las empresas estamos estrechando lazos con una empresa bananera para llevar ayuda a ciertas comunas para el área social y de educación.

La mayoría de los proyectos sociales se han reactivado con la venia del Director MIES, también se devolverá recursos que sobraron del año pasado y no nos pertenece.

4.- INFORME DE VOCALES

TNLGA. KATIUSKA ASENCIO

Buenos días estimados compañeros, cordiales saludos para cada uno de ustedes.

Hemos dado seguimiento al proyecto que estamos llevando a cabo con el Vice Alcalde del Cantón Santa Elena para dar un aporte en el área de fomento productivo, esperando que se logre concretar para donar un presente a los emprendedores.

También estuve en el agasajo con el Proyecto de Adulto Mayor donde se hizo un evento a las mujeres de la Parroquia Chanduy, de la misma manera participe en el aniversario de la Comuna Tugadúaja donde se anunció las diferentes actividades que realizamos como Gobierno Parroquial. Pudimos participar del ciclopaseo con el Proyecto ETI, el mismo que fue un evento ameno donde existió convivencia con niños y jóvenes que forman parte de esta unidad practicando varias artes.

Recibí la visita de la técnica del Consejo Cantonal donde me manifestó que se está considerando a la juventud, la comunidad LGBTI y Pueblos y Nacionalidades.

Se realizó la tercera feria de emprendimientos sumando nuevos emprendedores de nuestra Parroquia impulsando la economía.

Se realizó la selección del plato icono de la Parroquia Chanduy.

Pude brindar mi apoyo en un campeonato benéfico en la Comuna Zapotal.

Ciertos comuneros de Zapotal solicitan que en la Cancha del Barrio Central se arregle el alumbrado público o que el Gobierno Parroquial done reflectores.

Para la posterior firma de convenio de cooperación interinstitucional con la Fundación Jesús Carpintero - Tren de la Esperanza y Gobierno Parroquial, se llevaron a cabo los procesos de revisar y realizar las inspecciones técnicas, que consiste en brindarles un espacio físico para que ellos puedan recibir las diferentes clases que ofrecen en nuestra Parroquia incluyendo el curso de corte y confección, a la vez prestar las máquinas de coser que se encuentran en la Academia Margoth Santistevan de San Lucas.



SR. MIGUEL ASENCIO

Buenos días compañeros, he podido gestionar ciertas actividades porque se acerca las fiestas de Parroquialización, fui convocado por directivos de los diferentes equipos de fútbol de la Sub 50, presentaron la propuesta para que le demos el auspicio y así comenzar a organizarse donde participaran alrededor de 8 equipos de diferentes comunas.

De la misma forma como manifiesta señor Presidente que ha estado en gestión con CNEP EP y que se está realizando trabajos en las diferentes comunas, le agradezco por su apoyo ante estas irregularidades que se estaba dando en el sector eléctrico, le informo que aquí en Chanduy se hizo la inspección con una empresa privada que está alineada con la empresa eléctrica, se realizó el recorrido para detectar las lámparas en mal estado teniendo un total de 30 lámparas dañadas, esperando que cumplan con el requerimiento.

Realizamos el recorrido en bicicleta con el Proyecto ETI, siendo un evento ameno.

Se hizo una inspección en la Calle Cesario Carrera puesto que existe una tubería que emana malos olores, solicita la ayuda de una tubería de aproximadamente 5 m para alargar la mismas y que ya no se produzca estos olores.

Nuevamente nos están solicitando la ayuda con los rellenos de materiales pétreos. En el Barrio Jaime Roldos Aguilera de Pechiche existen varios pozos de agua donde los tanqueros que reparten este líquido se les dificulta el paso ya que la vía es de lodo y solicitan que lo apoyemos con volquetas de material de relleno.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenos días compañeros, es un gusto poder reunirnos y discernir varios criterios en nuestra gestión como directivos del Gobierno Parroquial de Chanduy.

Construir una vía alterna es muy difícil, los señores que tienen el emprendimiento de tanqueros contribuyen al Barrio Jaime Roldos Aguilera haciendo ayudas sociales, existe horarios establecidos para que estos tanqueros transiten, considero que se realice dos rompe velocidades para evitar el ruido de los tanqueros porque pasan a una gran velocidad.

Fui invitado a la Comuna Pechiche puesto que están atravesando un proceso de fiscalización de los años anteriores donde pude dar sugerencia de como ellos podían intervenir y realizar una correcta fiscalización según los criterios que yo poseía.

También estuve invitado a la brigada del Ministerio de Salud Pública coordinado por la Tenencia Política en el Salón de Eventos, hubo varias áreas de especialidades donde atendieron a las personas de la Parroquia Chanduy.



Visite el Punto Digital de la Comuna Pechiche ya que se reinauguró, el mismo que el GAD Parroquial contribuimos con materiales de oficina para que ellos cumplan en su labor puesto que ellos brindan un servicio gratuito a los habitantes de las diferentes comunidades.

También asistí a la rendición de cuentas del Gobernador de la Provincia de Santa Elena y del Asambleísta Otto Vera.

Se realizó la elección del plato ícono de la Parroquia Chanduy, donde el principal ingrediente era la michulla, el ganador fue el arroz relleno con michulla a la marinada.

Estuve en el festejo del día de la mujer organizado por el Proyecto de Adulto Mayor, también participe del ciclopaseo, fue una bonita mañana donde pudimos pasar un momento ameno.

Participo en la inauguración del Punto Digital de la Comuna Tugaduaaja donde estuvo el Gobernador de Santa Elena con la Vice Ministra de Telecomunicaciones, se sugirió que también se implemente estos espacios en las comunas más alejadas de nuestra Parroquia, donde se comprometieron gestionar con el fin de beneficiar a nuestros habitantes.

SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenos días compañeros, tuve la oportunidad de estar en la entrega de materiales que realizó el Gobierno Parroquial, estuve en el ciclopaseo que organizó el Proyecto ETI, de la misma manera participe de la elección del plato ícono de la Parroquia Chanduy donde el ingrediente principal era la michulla.

Tuve una reunión con los compañeros del Club Olimpia de Santa Elena, sería bueno implementar una escuela de básquetbol aquí en la Parroquia Chanduy ya que hay muchas personas que no practican el fútbol y de esta manera implementar nuevos deportes siendo factible para nuestra juventud, este Club tiene las mejores escuelas de Básquetbol, esperando que este proyecto lo tomen en cuenta.

También es necesario solicitar a la Alcaldía de Santa Elena una maquinaria para eliminar la maleza que se encuentra en la ciclovia.

Junto con el grupo de jóvenes que dirijo ha sido un mes fructífero, recibimos la visita de jóvenes de la Ciudad de Guayaquil en el cual acamparon en una hacienda de aquí la Parroquia, del cual obtuvimos buenos comentarios. Con el Grupo Scout Chanduy #12 estuvimos en la base naval de Salinas por tres días pasando momentos agradables.

5.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se resuelve solicitar la limpieza de la maleza que se encuentra en la ciclovia de la Parroquia Chanduy.

*El Encanto
Del Sur*



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

- Se resuelve firmar un convenio de cooperación interinstitucional entre la Fundación Jesús Carpintero - Tren de la Esperanza y el GAD Parroquial Rural de Chanduy para brindarles un espacio donde puedan ofrecer las diferentes clases y a su vez el curso de corte y confección incluyendo prestar las máquinas de coser.
- Se resuelve realizar la respectiva documentación indicando en que sectores se requiere los rompe velocidades de la Parroquia Chanduy.
- El Presidente del GAD Parroquial Rural de Chanduy resuelve aumentar el sueldo a \$585,00 del Lcdo. Byron Beltrán Bernabé – Coordinador de Proyectos Sociales por las actividades encomendadas.
- Se resuelve realizar un campeonato de Fútbol Sub 50 con alrededor de 8 equipos de las diferentes comunas por celebrar los 163 años de Parroquialización.

6.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

Siendo las 13H40 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.


Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE




Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

CERTIFICACIÓN. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy.

Lo certifico, Chanduy 29 de marzo del 2024.


Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

